



Startschuss für „Tu was du kannst“ 2011 in Augsburg-Herrenbach

Schüler tun mehr!

Mentoren für Freiwilligen-Projekt an der Mittelschule Gersthofen gesucht



Freiwilligen-Zentrum Augsburg: Und das stellen sie in Augsburg seit 2004 jährlich im

Projekt „Tu was du kannst“ unter Beweis. Es bietet Schülern der 7. Klasse die Möglichkeit, sich freiwillig in sozialen, kulturellen und ökologischen Einrichtungen zu engagieren. Mit „Tu was du kannst“ wird Schülern zum einen freiwilliges Engagement näher

gebracht, indem sie 40 Stunden lang selbst Hand anlegen dürfen, zum anderen geht es darum, zu zeigen, was durch Ehrenamt geleistet und ermöglicht wird.

Die Schüler werden in ihrem Einsatz von erwachsenen Mentoren betreut, die ihnen mit Rat und Tat zur Seite stehen. Bei den Mentoren handelt es sich, genauso wie bei den Schülern, um freiwillige Helfer. Um die erfreulich hohe Anzahl von Schülern

in allen Stadtteilen betreuen zu können, werden noch weitere Mentoren gesucht, die Schüler der Mittelschule Gersthofen bei ihrem 40-Stündigen Einsatz begleiten wollen. Das Freiwilligen Zentrum Augsburg freut sich über die Anmeldung von engagierten Bürgern, die Spaß und Interesse an der Arbeit mit Jugendlichen haben. Mit Ihrem Beitrag als Mentor bieten Sie der jungen Generation die Chance, in einem

Projekt mit der Schule sich auch über die Schule hinaus einzubringen. Zum Beitrag: <http://www.myheimat.de/2457810/>

Infobox

Mehr Informationen gibt es unter www.freiwilligen-zentrum-augsburg.de oder bei Ulrico Ackermann (Tel. 0821/45042211, E-Mail ackermann@freiwilligen-zentrum-augsburg.de).